

Je ne suis pas contre votre projet. Ce en quoi je m'oppose c'est de perdre la luminosité côté ouest de l'édifice en raison des deux immeubles de 12 étages qui va empêcher le soleil en PM. Lorsque j'ai investi en 1988 sur l'achat de ce condo pour une prise de possession en juin 1989, mon choix était d'avoir le soleil en journée. Étant maintenant à la retraite, le soleil est primordial pour notre santé mentale. Si vous maintenez ces gros immeubles à l'angle de la rue Pierre-Corneille et de la rue du Trianon, mon condo sera à tout jamais à l'ombre. Nous comprenons parfaitement que la Ville de Montréal doit ajouter beaucoup d'unités d'habitations pour pallier au manque de logement. Cependant, déplacer ces gros immeubles au centre de votre projet, nous permettra de conserver nos acquis et ne modifiera pas le nombre d'unités ajouté.

Merci de bien tenir compte de nos commentaires.

Monique Campeau
Coproprétaire depuis 1989 d'une unité des Condominiums Versailles